

Antrag Nr. 19-O-12-0026

SPD-Fraktion

Betreff:

Tempo 30 in der Ortsdurchfahrt Erbenheim (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, die uns bereits vor über 2 Jahren in Aussicht gestellte nächtliche Geschwindigkeitsbegrenzung in der Erbenheimer Ortsdurchfahrt (Berliner Straße/Barbarossastraße/Wandersmannstraße und Oberfeld) endlich zu realisieren.

Begründung:

Seit August 2011 fordert der Ortsbeirat Erbenheim eine nächtliche Geschwindigkeitsreduzierung in der Ortsdurchfahrt auf 30 km/h.

Im Dezember 2015 bekamen wir die Mitteilung des Umweltdezernates, dass diese Maßnahme zur Prüfung vorgesehen sei. Diese Prüfung durch die zuständigen Fachämter erfolgte 2016. Sie ergab, dass das Lärmkriterium für „Tempo 30 nachts“ erfüllt und die Erbenheimer Ortsdurchfahrt auch aus verkehrstechnischer und straßenverkehrsbehördlicher Sicht für eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h geeignet sei. Der jetzige Umweltdezernent sah für die zügige Umsetzung gute Chancen und versicherte dem Ortsbeirat sowie der Bürgerinitiative „Kein Verkehrskollaps für Erbenheim“ im November 2017, dass er sich tatkräftig für diese Maßnahme einsetzen werde.

Der Wiesbadener Tagespresse vom 08.11.2019 war zu entnehmen, dass in 2018 und 2019 in einigen Bereichen Geschwindigkeitsreduzierungen durchgeführt wurden. Auf die erhoffte Umsetzung in der Erbenheimer Ortsdurchfahrt warten wir allerdings bis heute vergeblich.

In diesem Zusammenhang erlauben wir uns den Hinweis, dass sich die Lärm- und Gefährdungssituation in der Berliner Straße rund um die Shisha-Bar inzwischen signifikant verschlechtert hat. Deshalb möchten wir unser Anliegen im Interesse der betroffenen Anwohner nachdrücklich in Erinnerung bringen.

Wiesbaden, 18.11.2019

Reinhold
Fraktionssprecher